
 
檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 
發文日期：中華民國 108 年 10 月 31 日 

發文字號：高餐議(鄭)會字第 1081011105 號 

速別：普通件 

密等及解密條件或保密期限：普通 

附件：議程乙份 

 

開會事由：第 11 屆第一會期第一次臨時會 

開會時間：108 年 11 月 01 日（五）下午 12 時 30 分 

開會地點：多功能活動中心輔樓 J204 

主持人：鄭議長羽荷 

聯絡人及電話：何湘君 0981-191-755 

 
出席者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、何議

員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、婁議員洺偉、

許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、鄧議員邦青、劉議員
世源、劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、戴議員文揚、謝議員旻芳、

蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列席者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長奕杰、行政中心幹部、提案人、龔秘

書長稜友、何副祕書長湘君 

 

副本：學生議會秘書處 

 

備註： 

一、當天會議無提供餐食，會議中可用餐。 

二、若因故不克出席，會議請假之事宜另行通知。  
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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十一屆 第一會期 第一次臨時會議 

時  間：108年 11月 01日（星期五）下午 12時 30分 

地  點：多功能活動中心輔樓 J204 

主  席：鄭議長羽荷               記錄：龔稜友 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、

何議員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、

婁議員洺偉、許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、

鄧議員邦青、劉議員世源、劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、

戴議員文揚、謝議員旻芳、蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列 席 者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長奕杰、行政中心幹部、提案人、龔

秘書長稜友、何副秘書長湘君 

 

壹、宣布開會  

貳、主席致詞 

參、宣讀並認可議程 

肆、報告及詢答事項 

伍、前會遺留之事項 

陸、提案討論 

提案一: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生會經費

暨窮嘶盃細項預算」,提請審議。 

提案二: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生會經費

暨學權講座細項預算」,提請審議。 

提案三: 茲提出「國立高雄餐旅大學 108 學年度第十四屆學生會經費暨學生

福利品經費」,提請審議。 

附件 



 
檔  號： 
 
保存年限： 

提案四: 茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生會經費

暨部門行政費細項預算」,提請審議。 

提案五:茲提出「國立高雄餐旅大學 108 學年度第十四屆學生會經費暨郵資

費」,提請審議。 

柒、臨時動議 

捌、聲明與補述 

玖、主席結論 

壹拾、 散會  
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國立高雄餐旅大學 第十一屆學生議會 

第一會期 第一次臨時會議 會議記錄 

時  間：108年 11月 01日（星期五）下午 12時 30分 

地  點：多功能活動中心輔樓 J204 

主  席：鄭議長羽荷               記錄：龔稜友 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、何議員亭霆、郭議員俐萱、

唐議員嘉宏、許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、

蔣議員念宸、蔡議員莉萍、戴議員文揚、蘇議員毓晴 

列 席 者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長奕杰、行政中心提案人、 

          龔秘書長稜友 

請假人員：吳議員詩誼、陳議員沛誼、徐議員薇薇、劉議員邦晏、謝議員旻芳、

蘇議員敏羽 

缺席人員：吳議員文心、劉議員世源、鄧議員邦青 

壹、 宣布開會 (開會時間： 12 時 33 分) 

貳、 主席致詞 

 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

     【提案一】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生 

                會經費暨窮嘶盃細項預算」，提請審議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：那這裡請行政中心提案人為我們做個簡單的說明。 

      陳社團部員莉涵：主席、各為議眾大家好，簡單的為大家說明一下窮嘶 
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                      盃這個提案，這次的主題名稱是初聲，主題理念是參 

                      考五月天「頑固」的 MV，故事內容為學生因為生活中 

                      的瑣事、課業的繁忙難免會遺忘了當初心目中那個歌 

                      唱的夢想，最終也會找回最初的夢想，也就是初聲。 

                      那初賽的時間為 11月 26號及 27號，決賽是在 12月 

                      4 號，場地都是在多功能前面的廣場，以上是我們主 

                      題理念、時間地點的部分，更詳細的內容各議眾可參 

                      閱附件一的企劃書。另外我要在細項預算的膳食費這 

                      裡提出潤飾，原細項說明只有估到 59 位工作人員的 

                      晚餐，但由於這個活動是從早上十點開始前備，所以 

                      會在將午餐估入。詳細的說明大家可以參閱剛才發給 

                      各議眾更新後的預算細項。此外附件三的三估單少了 

                      最後一頁這裡也補給各位查閱，請大家多多包涵。 

      鄭議長羽荷：謝謝行政中心的說明。那議眾對於此提案及剛提出的潤飾 

                  有無正反意見或疑問要提出？ 

      白議員孺坪：我想請問系項預算中獎盃費的 800 塊是如何估算的？ 

      陳社團部員莉涵：獎盃費的話我們跟廠商談過這是目前最理想的金額， 

                      歷屆的獎盃費也都落這個價錢左右。 

      鄭議長羽荷：好，謝謝行政中心的回答。這裡有回答到議員的問題嗎？ 

      白議員孺坪：有，謝謝。 

      鄭議長羽荷：那議眾對於此提案還有無正反意見或疑問要提出？ 

      楊議員孟迪：這裡想詢問細項預算的雜支費是如何估算的？ 

      陳社團部員莉涵：這裡跟各位說明雜支費估 5000 塊其中包含了文具用 

                      品以及美宣用品，此外我們也預計會做選手的紀念小 

                      禮物，估在 4000塊左右。 

      鄭議長羽荷：好，那有回答到議員的問題嗎？ 

      楊議員孟迪：瞭解了，謝謝。 

      鄭議長羽荷：那議眾對於窮嘶盃此提案還有無正反意見或疑問要提出？ 

      白議員孺坪：想請問在第八頁的附件二主持人這裡為什麼要打圈呢？ 

      陳社團部員莉涵：這是因為我們預計讓兩位新血來做選拔，在跟原本會 

                      主持的一起做搭檔，選拔出來後會在更新傳給大家。 

      鄭議長羽荷：謝謝行政中心的回答。那議眾對於此提案還有無正反意見 

                  或疑問要提出？ 

      楊議員孟迪：請問三估單的軟硬體設備廠商是依哪方面的條件來選擇合 

                  作的呢？ 

      陳社團部員莉涵：因為是歌唱比唱，我們是依據舞台音響及特效呈現來 

                      做選擇。 

      鄭議長羽荷：好，那有回答到議員的問題嗎？ 
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      楊議員孟迪：有，謝謝。 

  鄭議長羽荷：那議眾對於此案還有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

  決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

 

     【提案二】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生 

                會經費暨學生福利品經費」，提請審議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：針對此案各議眾有無任何正反意見或動議提出？ 

      唐議員嘉宏：想請問行政中心目前已繳學生會費的人數大概多少？ 

      鍾公關部長佩晴：目前已繳交是 771人。 

      鄭議長羽荷：好，那有回答到議員的問題嗎，還是有其他疑問要提出？ 

      唐議員嘉宏：針對附件中提出的福利品數量為 1000 份，但目前實際繳 

                  交會費的人只有七百多位，期中考過後應該也不會再增加 

                  太多，為何不提高單價，讓會員的到更好的福利品呢？ 

      鍾公關部長佩晴：因為根據往年的繳交人數到期中後還會再增加，所以 

                      這裡預估在 800人左右。那廠商大多都是以 300份、 

                      500、1000份來製作，因此選擇 1000份。那關於品質 

                      的部份我們也都有把關，選擇符合其價值的產品。 

      鄭議長羽荷：好，這裡有回答到議員的問題嗎？ 

      唐議員嘉宏：有，那我還想再請問製作 1000份的話，那沒發完的福利品 

                  會如何處理呢？ 

      鍾公關部長佩晴：剩下的福利品我們就會留到下一屆做使用，或是在期 

                      末時以抽獎獎品送出。像之前第十三屆的福利也有留 

                      下來，那我們就是當抽獎福利送出去這樣。 

      唐議員嘉宏：那想請問上一屆的福利品是什麼呢，也是餐具嗎？ 

      鍾公關部長佩晴：十三屆的福利品是托特包以及原枝筆。那補充一下， 

                      剩餘的福利品除了可以當抽獎獎品外，我們也會當作 

                      與外校交流的公關品。 

      鄭議長羽荷：謝謝提案人的說明。那議眾有無其他問一問想提出？ 

      楊議員孟迪：據我所知，目前有很多科系也都以環保餐具做為福利品， 

                  為什麼最後會決定是餐具呢？ 

      張副會長詩育：這邊更大家說明一下會選擇餐具組是因為之前有發過問 

                    卷做調查，那根據問卷結果大多數人都選擇餐具組和環 

                    保水瓶。那以 100元的的金額又最符合 CP 值的就是餐 

                    具組這樣。補充說明一下關於購買 1000 份的這點，因 

                    為之後還有一個窮嘶杯的大型活動，那我們也會開放繳 

                    交會費，所以繳交人數也會再提升。 
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      鄭議長羽荷：那這邊有回達到議員問題嗎，還是有其他疑問想提出？ 

      楊議員孟迪：目前沒有，謝謝。 

      鄭議長羽荷：那針對此提案議眾還有無正反意見或疑問要提出？ 

      白議員孺坪：想請問當初開表單的選項有哪些？ 

      鍾公關部長佩晴：我們提供的選擇有環保水瓶、餐具組、一卡通、資料 

                      夾、旅行袋、行動電源等，也可勾選其他並輸入推薦 

                      的福利品。 

      鄭議長羽荷：謝謝提案人的說明。那有回答到議員的問題嗎。還是有其 

                  他疑問想提出？ 

      白議員孺坪：那這樣根據表單結果最適合做的是餐具吸管組嗎？ 

      張副會長詩育：對，我們是依照民調再綜合評估預算方面及 CP值方面來 

                    選擇餐具組這樣。 

      鄭議長羽荷：那這樣有回答到議員的問題嗎？ 

      白議員孺坪：有，謝謝。 

      鄭議長羽荷：那議眾還有無正反意見或疑問要提出？ 

      唐議員嘉宏：我建議如果要做餐具組的話可以做點不一樣的變化有別於 

                  其它系的，要不然會員可能會覺得又拿到同樣的東西就放  

                  置也不會去做使用這樣。 

      楊議員孟迪：針對這份提案我要提出延期動議，我覺得此提案還有太多 

                  細節需要跟廠商洽談，以及福利品的探討，因此提出延期 

                  動議。 

      鄭議長羽荷：那議眾對於楊議員所提出的延期動議有任何正反意見？若 

                  無的話就針對此提案的延期動議進行表決，採舉手決過半 

                  決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   延期動議通過，延至下次例行會議 

 

 

     【提案三】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生 

                會經費暨學權講座細項預算」，提請審議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：那議眾對於此案有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

 

 

     【提案四】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生  

                會經費暨部門行政費細項預算」，提請審議。 

      討論及質詢： 
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      鄭議長羽荷：那議眾對於此案有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

       

       

     【提案五】：茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 108 學年度第十四屆學生 

                會經費暨郵資費」，提請審議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：那議眾對於此案有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

 

 

柒、 臨時動議 

【提案一】：茲提出修訂「國立高雄餐旅大學學生議會組織規程」，提請審 

           議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：那議眾對於此案有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

 

 

【提案二】：茲提出新訂「學生議會議員行為規範細則草案」，提請審議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：那議眾對於此案有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

 

【提案三】：茲提出新訂「學生議會紀律委員會組織辦法草案」，提請審 

           議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：那議眾對於此案有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

 

 

【提案四】：茲提出新訂「學生議會程序委員會組織辦法草案」，提請審 
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           議。 

      討論及質詢： 

      鄭議長羽荷：那議眾對於此案有無任何正反意見或動議提出，若無意 

              見提出我們就進行表決，採舉手決過半決。 

      決議：贊成 9票   反對 0票   通過 

 

 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

謝謝大家今天留下來參與到最後。 

壹拾、 散會 (散會時間： 13 時 31 分) 

 

會議照片 

 

 








